



faux ». Une tribune de deux pages où les trois auteurs (Paul Ariès, Frédéric Denhez, et Jocelyne Porcher) démontaient les arguments des végétariens. **Nous étions agréablement surpris, à la rédaction de *La France agricole*, du changement de ton de ce quotidien d'habitude si favorable aux thèses anti-viande ! Notre étonnement fut de courte durée** : dès le lendemain, soit le 20 mars, *Libération* affichait en couverture « Les végétariens se rebiffent » et accordait ses quatre premières pages aux militants anti-élevage. Tout rentre dans l'ordre : les ultra-minoritaires reprennent la plume et font l'opinion. Au secours !

## RETOURNEMENT DE VESTE À « LIBÉRATION »

Lundi 19 mars, *Libération* publiait « Pourquoi les végétariens ont tout